



Fundación Pro IME nace con el fin de hacer de nexo de unión entre la Universidad y empresas

Julio Pindado señala como fines esenciales fomentar el desarrollo rural y atraer inversiones a Salamanca y Castilla y León

M.D. | SALAMANCA

La Fundación Pro IME se presentó ayer ante la sociedad salmantina con el objetivo principal de hacer de nexo de unión entre la Universidad de Salamanca y las empresas. Su impulsor y presidente, Julio Pindado, señaló que la principal razón que ha motivado su creación es la de apoyar las actividades del Instituto Multidisciplinar de Empresa (IME), perteneciente a la Universidad y que él dirige, con la meta final de que la institución académica esté presente en la calle y realice una labor social a través de las empresas. "Apoyándolas conseguirán ser más eficientes, por lo que pagarán más impuestos, crearán puestos de trabajo y se fomentará el consumo", explicó.

Entre los fines que van a regir el día a día de Fundación Pro IME destaca la promoción de actividades para el desarrollo rural de Castilla y León, la región más grande de Europa, pero con muy baja densidad de población. De hecho, también harán hincapié en la necesidad de atraer y retener el talento, cuestión que en el caso del medio rural resulta más complicado.

Julio Pindado señaló que otro de los fines de la entidad será conseguir y desarrollar proyectos de inversión que no sólo favorezcan a la Universidad de Salamanca, también a la provincia y al resto de la Comunidad. "En muchas ocasiones se acusa de que no existe una transferencia de conocimientos con las empresas, por eso queremos incidir en este apartado y en los dos senti-

LOS DETALLES

16 socios

La Fundación nace gracias al apoyo de 16 socios fundamentales, entre los que se encuentran 15 empresas salmantinas más el impulsor, Julio Pindado. No obstante, en un futuro no se descarta la incorporación de nuevas empresas a la entidad.

Actividades en 2017

Julio Pindado señaló que el próximo paso de la Fundación Pro IME será la puesta en marcha del Patronato. Una vez constituido, comenzarán a organizarse actividades de cara al próximo año.

dos, que sean los propios empresarios los que nos hagan llegar sus propuestas", subrayó.

La Fundación también se dedicará a la elaboración de estudios e informes, con especial atención a los relacionados con el medio ambiente, además de seguir trabajando para mejorar la cualificación de los directivos y trabajadores de las empresas, labor que realiza el IME y para el que se busca conseguir que varios de los títulos que se imparten adquieran la condición de oficiales. A esto se suma el apoyo para la inserción laboral de personas con diferentes capacidades al estilo del acuerdo que tienen con la Fundación Mapfre.



Julio Pindado durante la presentación de la Fundación Pro IME. | ALMEIDA